



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	86989408
Prix	470 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

Exclusivité, au sein d'une copropriété bien entretenue et sécurisée, au premier étage avec ascenseur, nous vous présentons un appartement de 2 pièces de 50.75 m² loi carrez comprenant : une entrée, un séjour donnant sur un large balcon de 6 m², une chambre avec rangements, une cuisine indépendante aménagée et équipée, une salle d'eau avec wc et un dégagement avec rangements. Belle exposition plein ouest, calme et ensoleillé. Une cave au sous-sol complète le bien. Idéal primo accédant, investisseur et pied à terre.

Exclusivity, within a well-maintained and secure co-ownership, on the first floor with elevator, we present a 2-room apartment of 50.75 m² loi carrez including: an entrance, a living room opening onto a large 6 m² balcony, a bedroom with storage, a separate fitted and equipped kitchen, a bathroom with wc and a hallway with storage. Beautiful west-facing exposure, calm and sunny. A cellar in the basement completes the property. Ideal for first-time buyers, investors, and as a pied-à-terre.

VANEAU BOULOGNE

41, route de la Reine - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

